



CSAL en formation spécialisée du 28 février 2023

Déclaration Liminaire

Madame la Présidente,

Nous voici réunis pour la première fois en Formation spécialisée. Dans notre déclaration liminaire au CSAL, nous avons largement dénoncé le travers de notre administration, largement imitée par notre direction, de ne jamais donner la moindre information en temps et heure, et en plus de les limiter au strict minimum. C'est certainement selon vous une bonne technique de management, qui maintient les agents dans l'ignorance, ce qui engendre l'inquiétude et la soumission.

Nous avons déjà, dans cette instance, comparé le personnel à un troupeau, que le bon vouloir du directeur envoie paître dans un pré ou un autre. ET aujourd'hui, nous sommes là pour parler du troupeau du SGC d'Ussel. Le troupeau est puni, parce qu'il s'est rebellé contre son berger. Alors on l'a mis dans un pré sans barbelés, sans chien de berger pour le protéger, il doit se gérer, se surveiller tout seul, et même se traire et vous apporter son lait ! Nous en plaisantons, mais cela est loin d'être drôle : Cela fait plus de deux ans que nos collègues sont dans la souffrance, et vous n'avez rien fait pour eux ! C'est le troisième droit d'alerte que nous déposons (après celui du 29/10/2020 et celui du 25/10/2022). Nous avons cru par les deux premiers qu'une amélioration serait apportée, mais cela n'a pas été le cas... Après des années de management autocratique et dictatorial, nos collègues sont maintenant abandonnés sans encadrement, sans le moindre soutien, même la gestion quotidienne des agents n'a plus cours à Ussel !

Nous avons bien compris qu'il ne fallait pas faire de vagues, surtout pas que l'opinion publique s'en émeuve... peut-être y a-t-il eu des consignes en matière de management données par la direction dont vous n'êtes pas très fière ? Et puisque nous parlons de management, nous signalons à votre attention un reportage du média indépendant BLAST, qui explique très clairement que le nouveau management de la DGFIP est calqué sur celui qui a fait scandale à France Télécom, et a causé un grand nombre de suicides.